LA RAZON

DIARIO INDEPENDIENTE DE INFORMACIÓN GENERAL • JUEVES 16 de junio de 2011 • Año XV - 4869 • PRECIO 1.30 EUROS

Hoy, suplemento «MOTOR Y M@S»

HOY GRATIS
John Waine
«La legión invencible»

El increible mundo de la chufa

Empresas artesanales y cocineros valencianos presentaron ayer novedosos productos con este tubérculo El evento estuvo organizado por Món Orxata



IÑAKI ZARAGUETA - VALENCIA. Miel, chocolate, paté, chucherías y hasta crema de licor. Son sólo algunos ejemplos de los productos elaborados con la tradicional chufa de Valencia que ayer presentaron diversas empresas artesanales y cocineros valencianos en el Museo de la Horchata y la Chufa, recientemente dis-tinguido como «Orxater d'Honor 2011». Con el tubérculo más típico de la Comunitat como ingrediente estrella, se ha confeccionado toda una gama de productos de lo más curio sa y variopinta, que va desde la miel hasta el paté, la repostería elaborada con harina de chufa, el licor o las «chuferías». En concreto, se presentaron la miel

de horchata o con chufas de Mieles Sala-Higón, el turrón de Hijos de Manuel Picó, el chocolate de Chocolates Comes, los aliños de chufa «Torrijios», los patés de Ximo Saez, la repostería elabora-da con harina de chufa de «Morán Pallares», la crema valenciana de horchata-licor «Mel i Or» y las chucherías elaboradas por Hermanos Mayol, entre otros. Son, todos ellos, alimentos «de calidad, sabrosos y saludables». Así lo manifestó el responsable de Món Orxata, Antxon Monforte, quien se mostró satisfecho con los resultados pero que consideró que el desarrollo de los mismos fue complejo. De esta manera, la firma valenciana Món Orxata, que inició la venta de horchata con carritos ubicados en los principales puntos turísticos de la capital y abrió una tienda por internet, continúa apostando por la innovación con este tubérculo con Denominación de Origen. Precisamente este amplio abanico de productos es fruto de su alianza con diferentes empresas del sector y cocineros de prestigio. A juicio del presidente del Consejo Regulador de la Denominación de Origen Chufa de Valencia, Antonio Gimeno, estos nuevos productos son «una muestra más de la versatilidad» del tubérculo, que «sumada al trabajo de empresas como Món Orxata, da lugar a unos originales y deliciosos productos».



Su Santidad el Papa recibió un rosario compuesto de chufas de Valencia y engarzado en plata.

Domingo 9 julio 2006.

IÑAKI ZARAGUETA - VALENCIA. Permanecer inactivo y bajo el sol en los jardines desarbolados de la Ciutat de las Arts i les Ciencies, de .una a cinco de la tarde debería aparecer entre los cinco primeros castigos de cualquier manual de tortura que se precie. Los peregrinos se vieron obligados a hacerlo ayer y poroso se les perdona cualquier cosa. Incluso que se bañasen en un Ginges de miniatura en el que no flotaban muertos, pero sí colillas, latas de cerveza y algas descompuestas. El arroyuelo serpentea los jardines a título ornamental, pero muchos, sobre todo los niños

(con la autorización de sus padres), prefirieron tomarse el río en serio y darse in, chapuzón para aliviar la canícula. Horas después alguien rompió el hielo en las piscinas que rodean el complejo arquitectónico, que también son ornamentales pero están mucho más limpias. Además, la tradicional y refrescante horchata ha servido para hacer un curioso regalo al Santo Padre: la horchatera Encarnación Grosón de los carritos «Món Orxata», con ayuda de la joyera Mila Mañó, han elaborado, para Su Santidad el Papa, un rosario compuesto de chufas de Valencia y engarzado en plata.

Ofensiva populista de Kirchner para nacionalizar Repsol

El ministro Soria a Argentina: «La hostilidad tendrá consecuencias»



Los policías de Rubalcaba hicieron seguimientos a Ignacio González «extraoficiales»

El sindicato SUP admite que investigaciones así las hacemos todos los días.

P. 14

